

**OPTIMALISASI PROGRAM PENDAFTARAN TANAH SISTEMATIS
LENGKAP DI DESA PADAHERANG KECAMATAN PADAHERANG
KABUPATEN PANGANDARAN**

DINI PEBRIANTI

Ilmu Pemerintahan, Universitas Galuh, Ciamis, Indonesia

Email: dini_pebrianti@student.unigal.ac.id

ABSTRAK

Latar Belakang: Pendaftaran Tanah Sistematis Lengkap yang selanjutnya disingkat PTSL adalah kegiatan Pendaftaran Tanah untuk pertama kali yang dilakukan secara serentak bagi semua objek Pendaftaran Tanah di seluruh wilayah Republik Indonesia dalam satu wilayah desa/kelurahan atau nama lainnya yang setingkat dengan itu, yang meliputi pengumpulan data fisik dan data yuridis mengenai satu atau beberapa objek Pendaftaran Tanah untuk keperluan pendaftarannya. **Tujuan:** Tujuan yang hendak dicapai peneliti yaitu untuk mengetahui Optimalisasi Program Pendaftaran Tanah Sistematis Lengkap di Desa Padaherang Kecamatan Padaherang Kabupaten Pangandaran. **Metode:** Metode penelitian yang digunakan dalam penelitian ini adalah metode deskriptif analisis. **Hasil/Temuan:** Berdasarkan hasil observasi dan data yang dikumpulkan bahwa Optimalisasi Program Pendaftaran Tanah Sistematis Lengkap di Desa Padaherang Kecamatan Padaherang Kabupaten Pangandaran belum berjalan secara optimal, hal ini dapat dilihat dari indikator-indikator sebagai berikut: 1) Kurang maksimalnya pendaftaran tanah sistematis lengkap adalah kurangnya antusiasme pemegang hak atas tanah untuk mendaftarkan tanahnya, baik secara sistematis maupun sporadik. 2) Ketersediaan Sumberdaya Manusia dibagian lapangan yang terbatas melalui kegiatan pengukuran dan pemetaan bidang tanah, mengakibatkan tidak terstrukturnya gambar ukur. 3) Masih kurangnya ketersediaan sarana dan prasarana, misalnya jaringan internet yang kurang mendukung mengakibatkan pelaksanaan program pendaftaran tanah sistematis lengkap kurang lancar. 4) Rendahnya antusias dan partisipasi masyarakat dalam melakukan pendaftaran tanah didasari berbagai macam alasan, diantaranya adalah masih rendahnya pemahaman masyarakat akan arti pentingnya pendaftaran tanah.

Kata Kunci: *Optimalisasi, PTSL, Pemerintah Desa.*